

La Asociación APERFOSA, vinculada a la iglesia evangélica Comunidad de Amor Cristiano desarrolla programas de acción social en Córdoba desde hace 30 años



Eileen Calles, coordinadora del proyecto RESCATE, posa con el premio junto al Delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz, y la Ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez

(CÓRDOBA, 25/11/2015) La Asociación APERFOSA (Asociación Peniel de Formación Social),

Andalucía premia a una ONG evangélica por su labor para la erradicación de la violencia sobre la mujer

Escrito por APERFOSA

Lunes, 30 de Noviembre de 2015 10:51

impulsada desde la iglesia evangélica Comunidad de Amor Cristiano (Asambleas de Dios – FADE), ha recibido el premio MENINA que concede la Delegación de Gobierno en Andalucía a las actuaciones más destacadas en la lucha contra la erradicación de la violencia sobre la mujer, labor que desarrolla la asociación a través del Proyecto RESCATE-Córdoba.

Recibió el premio Eileen Calles, coordinadora del proyecto RESCATE, de manos del Delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz, y de la Ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez.

La Asociación APERFOSA, con más de 30 años de experiencia en programas de acción social en la sociedad cordobesa, pero de ámbito nacional, inició el Proyecto RESCATE hace un par de años, el cual se enfoca en la lucha contra la trata de personas y la explotación sexual, realizando un trabajo directo con estas personas a pie de calle e interviniendo de forma integral para luchar contra la esclavitud, trabajando desde la prevención y sensibilización social hasta la total reinserción de la mujer víctima de la explotación sexual, normalmente de las mafias.

Andalucía premia a una ONG evangélica por su labor para la erradicación de la violencia sobre la mujer

Escrito por APERFOSA

Lunes, 30 de Noviembre de 2015 10:51



More information on www.aperfosa.org | Calle de Sanabria, 61 | 41013 Sevilla | España | T. +34 954 21 11 11